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Подписка  на «Знамя труда» продолжается

 
 

 

Условия подписки в номерах за пятницу

27 мая в 14 часов в городском Доме культу-
ры пройдет торжественная встреча, посвящен-
ная 60-летию объединенной районной библио-
теки и 55-летию районной детской библиотеки.

                                 * * *
Районный узел почтовой связи начинает при-

ем платежей за услуги сотовой связи «Мега-
фон» и «Дельта-телеком».

                                 * * *
6 июня  фольклорные коллективы деревень

Савиновщина и Рудно примут участие в област-
ном Пушкинском празднике, который пройдет в
селе Кобрино.

В  поне-
д е л ь -
ник, 24

мая, состоялось
очередное аппа-
ратное совещание администрации МО «Слан-
цевский район», вел которое первый замес-
титель главы муниципального образования
А.Г.Парамоненко.

В качестве основного вопроса была зас-
лушана информация об итогах проведения
месячника по благоустройству территории
МО «Сланцевский район», с которой высту-
пила начальник отдела муниципального хо-
зяйства администрации И.П.Терпукова. Она,
в частности, сказала, что мероприятия прохо-
дили согласно распоряжению главы муници-
пального образования с 5 апреля по 15 мая,
ряду руководителей предприятий, организа-
ций и учреждений были выданы целевые за-
дания. В ходе проведенной работы  произве-
дена очистка чердаков, подвалов, внутридво-
ровых территорий от мусора, выполнена под-
резка и побелка деревьев. Всего в благоуст-
ройстве территории города участвовало око-
ло 3000 человек, в том числе и жильцы. Она
особенно поблагодарила отдел образования:
школьники традиционно выполняют большой
объем работы, не явился исключением и ны-

нешний месячник. А
вообще, с 5 апреля по
15 мая убрана терри-
тория в 1300 тыс. кв. м.,
6 памятных мест, выве-
зено 330 тыс. куб. м. му-
сора, посажено 850
единиц кустарника,

спилено 26 аварийных деревьев. В городских
лесах осуществлена посадка 6000 единиц со-
сны. В ходе месячника с целью контроля ра-
ботала комиссия. По материалам контрольных
мероприятий выдано 45 устных и 33 письмен-
ных предупреждения. 45 дел было направле-
но на административную комиссию, которой
были приняты решения о наложении штрафов
на 5250 рублей. И.П.Терпукова ответила на ряд
вопросов, например, она подтвердила, что
принимаемые МП «ЖКХ» меры позволяют го-
ворить о том, что детские дворовые площадки
к началу лета будут подготовлены. Подводя
итоги обсуждения данного вопроса А.Г.Пара-
моненко, поблагодарив всех, кто принимал
активное участие в работе по благоустройству,
сказал, что, по мнению и горожан, и гостей го-
рода, наш город в плане благоустройства, дей-
ствительно, похорошел. А вот несанкциониро-
ванным свалкам, а точнее, тем, кто их «тво-
рит», надо объявить войну.

Затем были рассмотрены другие вопро-
сы жизни города и района. Начальник управ-
ления Пенсионного фонда по Сланцевскому
району Т.Н.Веселова высказала озабочен-
ность тем, что среди плательщиков в ПФ, ра-
ботающих на территории МО «Сланцевский
район», идет рост задолженности по уплате
взносов в ПФ. Необходимый контроль, кото-
рый возвращен в ПФ, будет активизирован. И
налогоплательщики должны серьезно заду-
маться о возможных последствиях.

     В  понедельник  у главы
  муниципального образования

 

 

 

 

«Почему нам давно не несут квитанции для опла-
ты за газ? Получается, мы все будем в должниках».

Отвечает контролер абонентской службы ООО «Пе-
тербургрегионгаз» Т.Н.ВОРОНОВА:

-  В настоящее время завершается установка новой
компьютерной программы для распечатки квитанций.
В конце мая мы надеемся получить и разнести по ад-
ресам квитанции за апрель. И в дальнейшем квитан-
ции будут поступать месяцем позже, поэтому задолжен-
ность не образуется.

Ленинг-
р а д с -

кая область
с о х р а н я е т
высокие тем-
пы промыш-
ленного рос-
та.      Стр.3

 Р егист-
р а ц и -

ей индивиду-
а л ь н ы х
предприни-
мателей за-
нимаются на-
л о г о в ы е
органы.

       Стр.4

Ви к тор и я  –  в  чи с ле  фин а ли сто к
18 мая на Главпочтамте состоялся финал первого в истории почты

региона конкурса «Мисс Почта Санкт-Петербурга и Ленинградской об-
ласти-2004». В финал вышли 16 конкурсанток. Десять приехали на
конкурс из области. Среди них была и товаровед Сланцевского район-
ного узла почтовой связи 22-летняя Виктория Якубец. Конкурсантки
пели, танцевали, рассказывали о любимой профессии, представляли
жюри своеобразную форму почтальона. И хотя Виктория не вошла в
число победителей, но достойно прошла все испытания.
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.21 мая в Сланцевский ОВД посту-
пили 4 заявления из ГУ «Сланцевский
лесхоз» об обнаружении незаконных
порубок леса.

.В ночь на 22 мая неизвестный
разбил стекло в двери аварийного вы-
хода детского сада № 7, проник в по-

мещение и похитил импортный магни-
тофон.

.В ночь на 22 мая с фермы Выскат-
ка ЗАО «Родина» была похищена тел-
ка.

.23 мая, по заявлению гражданина
М., из его квартиры в период с 16 до 22
часов пропали импортный телевизор
и видеомагнитофон.

  28 мая 2004 года в 16
часов на стадионе «Хи-
мик» состоится празд-
ник, посвященный Дню
химика. В программе:

-торжественное от-
крытие праздника,

-праздничное ше-
ствие подразделений
предприятия,

- концерт  творческих
коллективов Дворца
культуры,

- выступление ко-
манды КВН «Хим-кок-
тейль», занявшей 1 ме-
сто в областном фести-
вале КВН,

- футбольный матч
команд «Химик» и «Ве-
тераны города»,

- праздничный са-
лют.

Работает кафе.

17-20 мая в поселке Царицыно под
Тихвином прошел второй спортивно-тури-
стический слет молодых инвалидов Ленин-
градской области.

В слете участвовали представители
Сланцевской районной организации обще-
ства инвалидов Александр Крупин и Алек-
сандр Ефимов.

Программа слета была насыщенной:
состоялись соревнования по дартсу, пуле-
вой стрельбе, настольному теннису, арт-
рестлингу, прыжкам в длину. Прошли спе-
циальные соревнования для инвалидов-
колясочников. В программе слета было
также туристическое многоборье, товари-
щеский матч по футболу.

Сланцевчане участвовали практически
во всех соревнованиях, а в некоторых

Состоялось заседание Сланцевского район-
ного отделения «Российской коммунистической
рабочей партии», на котором рассмотрены три
вопроса.

Принято решение обратиться в собрание пред-
ставителей МО «Сланцевский район» по поводу
задержки в ПО «Сланцы» выплаты заработной
платы уволенным работникам. Также будет на-
правлено  соответствующее обращение в адрес
губернатора Ленинградской области.

На заседании был утвержден план работы
Сланцевского отделения РКРП на 2004 год. В ча-
стности, мы планируем проведение местного ре-
ферендума по волнующему горожан вопросу о воз-
можном использовании в городских сетях холод-
ного водоснабжения шахтной воды, которая бу-
дет подаваться из строящихся водозаборных со-
оружений на территории бывшей шахты имени
С.М.Кирова. Дело в том, что, по сообщениям ин-
формационных источников, в этой воде обнару-
жен барий.

В срок до 1 июля активу партии совместно с
привлеченными специалистами из обкома пору-
чено приступить к работе по проработке право-
вой базы местного референдума.

На заседании утверждено также решение пер-
вичной организации по приему в партию двух ее
новых сторонников.

                     В.ПЕРОВ,
первый секретарь

Сланцевского
районного

отделения РКРП

 

 

В восьмой раз прошел фе-
стиваль областной прессы,
организатором которого явля-
ется комитет по информации,
печати, телерадиовещанию,
СМИ и связи с общественнос-
тью. Официальная часть со-
стоялась в Доме правитель-
ства Ленинградской области.
Перед журналистами выступи-
ли губернатор области
В.П.Сердюков и председатель
Законодательного собрания
области К.В.Поляков.

Состоялось традиционное
награждение некоторых ре-
дакций газет, радио и телеви-
дения. Сланцевская газета
«Знамя труда» награждена
Почетной грамотой избира-
тельной комиссии Ленинград-
ской области за активную ра-
боту по освещению хода под-
готовки и проведения выборов
в органы государственной вла-
сти в 2003-2004 годах: этой
наградой отмечены только
четыре районные газеты.

Примечательность ны-
нешнего фестиваля – вручение
Благодарностей губернатора
области 16 сотрудникам
Санкт-Петербургского госу-
дарственного университета за
активную и многолетнюю рабо-

ту по подго-
товке квали-
фицирован-
ных специа-
листов для
региональ-
ных СМИ и в

связи с 280-летием.
После торжественной час-

ти участники фестиваля совер-
шили экскурсионную поездку
на теплоходе до Стрельны.
Здесь, в пресс-центре Кон-
стантиновского дворца,  про-
должилась неофициальная
часть праздника: его участни-
ков ждал не только фуршет, но
и забавные конкурсы и розыг-
рыши.

Традиционно фестивали
областной прессы проводятся
на средства спонсоров. Гене-
ральными спонсорами ны-
нешнего фестиваля выступили
Фонд развития и поддержки
СМИ, Промышленно-строи-
тельная группа ЛСР, ООО
«Балтийские магистральные
нефтепроводы». В числе спон-
соров – ЗАО «Петербургреги-
онгаз», ОАО «Ленсвязь», ЗАО
Концерн «Титан-2», ОАО «Те-
лекомпания Санкт-Петербур-
гское кабельное телевиде-
ние».

Поддержку при проведе-
нии фестиваля оказали ОАО
«Пивоваренная компания
«Балтика», Киришский биохи-
мической завод, завод мине-
ральных вод «Ломоносовс-
кий», Леноблпотребсоюз.

Сланцевская
редакция - в числе
награжденных  В планах –местный

             референдум

      ПРАЗДНИК
 ПОСВЯЩАЕТСЯ
   ДНЮ ХИМИКА

очень успешно. Александр
Ефимов награжден Дипломом

I степени в соревнованиях по настольному
теннису. Александр Крупин награжден Дип-
ломом I степени за активное участие в со-
ревнованиях на спортивно-туристическом
слете, а Дипломом III степени – за успехи в
пулевой стрельбе.

Участники слета не только мерялись
силами в спортивных состязаниях, для них
была организована экскурсия в Большой
Успенский монастырь, а также в Тихвинс-
кий центр реабилитации детей-инвалидов
«Треди».

Председатель районной организации
общества инвалидов А.Ф.Иванов благода-
рен отделу по делам культуры, молодежи
и спорта администрации МО «Сланцевс-
кий район» за предоставленный для по-
ездки на слет транспорт.

Слет молодых инвалидов
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      КИТЫ ОБЛАСТНОЙ ЭКОНОМИКИ

Первый квартал всегда являлся наи-
более сложным для экономики: продол-
жительные новогодние праздники, свя-
занные с ними проблемы с поставкой
сырья смежниками, каникулы в банках
отражались на стабильности в работе
промышленных предприятий. Но промыш-
ленники еще в прошлом году подготовили
заказы на первый квартал и обеспечили
работой заводы и фабрики. С января по
март нынешнего года в области рост про-
мышленного производства к прошлогод-
нему уровню составил 18,2 процента.
Развитие коснулось ключевых для регио-
на отраслей, где занято больше всего ра-
ботников. В машиностроении рост произ-
водства составил 1,8 раза – это доказа-
тельство того, что развиваются крупные
предприятия. Так, за последние годы реа-
нимированы Выборгский судостроитель-
ный завод, который сейчас на несколько
лет вперед загружен заказами, стабиль-
ная ситуация в АО «Буревестник», «Элек-
трощит», «Лужский абразивный завод»,
других предприятиях. Не менее важным
стало продолжение производственного
подъема на предприятиях химической ин-
дустрии – на 30 процентов к первому
кварталу 2003 года. Модернизация домо-
строительных комбинатов, объединений
по добыче полезных ископаемых, направ-
ленная на более рациональное и полное
использование гранита, песка, щебня, по-
зволила достичь 24-процентного роста
производства в промышленности строи-
тельных материалов. Стабильным оста-
ется развитие перерабатывающих лес
объединений – на целлюлозно-бумажных
комбинатах, лесокомбинатах объем про-
мышленной продукции увеличился на 7
процентов. В Ленинградской области в 2,6
раза выросло производство безалкоголь-
ных напитков, и прежде всего – за счет
предприятий малого и среднего бизнеса.
Агропромышленный комплекс области на-
бранных темпов не снижает – продолжа-
ется увеличение надоев на животновод-
ческих комплексах, стабильная обстанов-
ка в птицеводстве.

Тенденции, наметившиеся в первом
квартале, не оставляют сомнений в даль-
нейшем развитии экономики Ленинградс-
кой области, которая сегодня не просто
вышла из кризиса, а набрала темп роста,
остановить который невозможно. Боль-
шое значение имеет существенная под-
держка областным Правительством про-
ектов, нацеленных на дальнейшее увели-
чение производства и участие предприя-
тий в социальном развитии региона. Биз-

ПЕРВЫЙ КВАРТАЛ СТАЛ УБЕДИТЕЛЬНЫМ
Чтобы не считаться заинтересованными в интерпретации фактов лицами,

позволим процитировать комментарий известной и серьезной  газеты «Санкт-
Петербургские Ведомости» (№80 от 29 апреля 2004 года, материал В. Новикова
«Конец чуда?»). В анализе информации Госкомстата об итогах развития региона
в 1-м квартале экономист-аналитик пишет: «Если работа городской промышлен-
ности в 2003 году вызвала просто разочарование, то итоги первого квартала
2004 года – это почти фиаско. То, что речь идет не о конъюнктурном спаде, к
сожалению, подтверждается резким снижением объема инвестиций. В городе он
составил лишь 62 процента по сравнению с первым кварталом прошлого года.
Проблема не в макроэкономической ситуации:  Ленинградская область сохраняет
высокие темпы промышленного роста – 18 процентов за первый квартал, а объем
инвестиций здесь увеличился на 59 процентов и по сумме практически догнал
город. Численность работающих в областной промышленности почти в три раза
ниже, чем в городе. То есть Петербург по-крупному проигрывает области по важ-
нейшему показателю – выработке на одного работающего».

нес становится ответ-
ственным перед людь-
ми, и это также серьез-
ная победа областной
экономики.
        СТРОИТЕЛЬСТВО ДЛЯ ЛЮДЕЙ

Не будем останавливаться на различ-
ных объектах отдыха, кафе и магазинах,
которые строятся в области повсемест-
но, потому что регион привлекает все
больше туристов, да и местным жителям
хочется проводить свободное время в
родных пенатах. Самое главное, что в ре-
гионе продолжается промышленное и со-
циальное строительство, необходимое
для увеличения рабочих мест, создания
условий достойной жизни людей. На 15
процентов увеличился объем площади
квартир, сданных строителями для обла-
стных жителей. Важно, что часть площа-
ди из введенной 71 тысячи квадратных
метров жилья передается бесплатно оче-
редникам - социальным работникам. Бе-
зусловно, сегодня государство не может
безвозмездно давать квартиры тем, кто
занят на работах в акционерных обще-
ствах. Предприятия обязаны активно уча-
ствовать в долевом строительстве, пред-
лагать государству варианты совмест-
ного строительства, а главное – обеспе-
чивать людей достойной, позволяющей
участие в этих проектах, зарплатой. Воз-
вращаясь к разговору о социальной от-
ветственности бизнеса, мы отмечаем,
что в этом направлении есть сдвиги.
Прежде всего, в сельской местности, где
реализуется программа социального раз-
вития, принятая областным Правитель-
ством на длительную перспективу. Ста-
тистика показывает: уровень жизни в об-
ласти позволяет все большему числу лю-
дей строиться с привлечением банковс-
ких ссуд, на свои средства: по этой схе-
ме в первом квартале введено 500 жи-
лых домов.

Вообще, строители Ленинградской об-
ласти без дела не сидят. Объем подряд-
ных работ составил 3,4 миллиарда руб-
лей, это больше прошлогоднего на 39 про-
центов. Строительные организации обла-
сти в полтора раза больше городских кол-
лег выполнили работ хозяйственным спо-
собом.

Надо отметить, что строительство в
Ленинградской области продолжится и бу-
дет активно развиваться в ближайшие
месяцы.
           НЕСЛУЧАЙНАЯ ЦЕПОЧКА

Экономическое развитие, перспекти-
вы дальнейшего улучшения дел в Ленинг-
радской области отражаются на работе

многих отраслей. Госкомстат сообщает,
что в первом квартале объем перевозок
грузов в области увеличился на 31 про-
цент, в полтора раза возрос грузооборот.

Современное производство требует
новейшего оборудования, надежной свя-
зи. Новейшие технологии, приходящие в
область, обеспечат еще более эффектив-
ное производство и стабильную перспек-
тиву. Но при этом целью Правительства
области остается не забывать о тех, кто
находится на пенсии, не может работать
и нуждается в опеке. За первый квартал
на 5 процентов возросло количество те-

лефонных номе-
ров, продолжа-
ется выполне-
ние программы
по телефониза-

ции всех пенсионеров, ветеранов и ин-
валидов войны. Причем, впервые на про-
тяжении последних четырех лет эта ра-
бота реально ощущается людьми.

В области есть конкретная програм-
ма решения существующих проблем.
Эффективность работы подтверждают
данные госстатистики. Если с начала года
бюджетная задолженность в Петербурге
увеличилась на 49 процентов,  то в обла-
сти  она сократилась на 3 процента. При-
чем важно, что областной бюджет выпол-
няет обязательства на сто процентов, и
значит, началось укрепление финансово-
го положения тех муниципальных обра-
зований, которые считались отстающи-
ми.

 Для создания достойных условий тру-
да в научных организациях региональное
Правительство обеспечило содействие
коллективам местных НИИ, институтов.
Есть программа, направленная на совер-
шенствование подготовки кадров, созда-
ние квот на поступление в вузы област-
ных студентов.

Стабильной остается ситуация на
рынке труда – предложения работодате-
лей по-прежнему в разы превышают ко-
личество стоящих на бирже. По оценке
специалистов, уровень безработицы в 1,1
процент, сохраняющийся в области на
протяжении долгого времени, означает,
что в регионе заняты работой все, кто
готов трудиться, и изменений на рынке
труда не ожидается. В этом направлении
требующим внимания властей остается
агропромышленный комплекс, где продол-
жается работа по привлечению к хозяй-
ствованию эффективных собственников.
Две трети совхозов прибыльны, и опла-
та труда в них стабильная, но треть тре-
бует прихода свежих идей, новых руко-
водителей.

Важным показателем того, что об-
ласть продолжает развитие, стала инфор-
мация о росте рождаемости – в первом
квартале в регионе на свет появилось
3400 детей, это на 4% больше прошлогод-
него. Особенно радует, что растет коли-
чество детей на селе – кое-где даже от-
крывают  пять-десять лет назад заколо-
ченные детские сады. Это значит, что в
Ленинградской области будет кому жить
и развивать дальше малую родину, и сла-
ва региона не померкнет с годами.

       Пресс-служба губернатора
                    Ленинградской области.

 
 *Министерство финансов РФ пред-

лагает приватизировать все предпри-
ятия золотодобывающей отрасли, ко-
торые к этому готовы.

*Президент США Джорж Буш срочно одобрил план
по выделению 660 млн долларов на подготовку мирот-

ворческих контингентов из других стран, в основ-
ном африканских. Пентагон собирается завербо-
вать в «миротворцы» 75 тысяч африканцев.

*В России зарегистрировано почти 260 тысяч случаев
ВИЧ, в т.ч. 7551 среди детей.  ВИЧ унес уже почти 35 тысяч
жизней.
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- Для прохождения перерегистра-
ции индивидуальные предпринима-
тели, уже имеющие свидетельства,
выданные до 1.01.04 г., должны пред-
ставить:

- заявление о внесении в Единый
государственный реестр индивиду-
альных предпринимателей записи о
предпринимателе, зарегистриро-
ванном до 1.01.04. Заявление заверя-
ется нотариально;

- документ о регистрации до
1.01.04 в подлиннике;

- паспорт гражданина РФ; либо

Как уже сообщалось, с этого
 года регистрацией индиви-

дуальных предпринимателей за-
нимаются налоговые органы. Это
определено требованием Феде-
рального Закона (от 8.08.01 № 129-
фз). В инспекции Министерства на-
логов и сборов по Сланцевскому
району совместно с от-
делением Ленинградс-
кой областной регист-
рационной палаты про-
веден большой объем
работы по передаче
базы данных по слан-
цевским предпринима-
телям. Однако к тем предпринима-
телям, кто уже ведет свой бизнес,
Закон также предъявляет требо-
вание о перерегистрации в нало-
говых органах. Это необходимо
для включения данных в Единый
государственный реестр индиви-
дуальных предпринимателей. За-
кон устанавливает достаточно же-
сткие сроки для перерегистрации.
Окончание ее 31 декабря 2005
года. О том, какие документы не-
обходимо представить для регис-
трации и перерегистрации, расска-
зывает начальник отдела регист-
рации и учета налогоплательщи-
ков ИМНС РФ по Сланцевскому
району О.В.ФЕНДРИКОВА:

СРОК ПЕРЕРЕГИСТРАЦИИ
ОГРАНИЧЕН

иной документ, удостоверяющий
личность иностранного граждани-
на, либо лица без гражданства, в ус-
тановленном Законом порядке. До-
кумент предоставляется в копии.

- Ольга Владимировна, а если
предприниматель не перерегистри-
руется в назначенный срок?

- С 1 января
2005 года

регистрация таких предпринимателей
является недействительной, деятель-
ность – незаконной, а лицензии, срок
которых не оканчивается до 1.01.05 –
считаются аннулированными. В этом
случае гражданину будет предостав-
лено право зарегистрироваться в ка-
честве индивидуального предприни-
мателя, но в общеустановленном по-
рядке. Нужно будет вновь предостав-
лять документы, соответственно, при-
обретать лицензии и, самое главное,
оплачивать госпошлину.

- Какие документы нужны для
того, чтобы зарегистрироваться в ка-
честве предпринимателя?

- Регистрация осуществляется по
месту жительства гражданина. В на-
шей инспекции могут быть зарегист-
рированы только лица, проживающие
(имеющие постоянную регистрацию)
в г. Сланцы и Сланцевском районе, а
также иностранные граждане, имею-
щие право проживать на территории
города и района, в установленном за-
коном порядке. Для регистрации не-
обходимы из вышеперечисленных
(для перерегистрации) – заявление
(нотариально заверенное), паспорт
(копия), а также квитанция об уплате
госпошлины (4 МРОТа – 400 руб.).

- Ольга Владимировна, каков по-
рядок внесения изменений в Единый
государственный реестр индивиду-
альных предпринимателей?

- В случае изменений, содержащих-
ся в Госреестре, на предпринимате-
ля возлагается обязанность по сво-

евременному и до-
стоверному предо-
ставлению таких
сведений. Это мо-

гут быть изменение фамилии, имени,
отчества, места жительства, паспорт-
ных данных, видов деятельности. За-
кон определяет 3-дневный срок для
сообщения изменений. Для этого не-
обходимо обратиться в инспекцию с
соответствующим заявлением.

Все записи в Единый госреестр и
по регистрации, и по перерегистра-
ции, и по изменениям осуществляют-
ся в срок не более чем пять рабочих
дней со дня представления докумен-
тов. Документы могут быть предостав-
лены как лично предпринимателем,
так и иным лицом по доверенности,
либо по почте заказным письмом с
уведомлением и описью вложения.
Получить документ предприниматель
может только лично, либо по его за-
явлению заказным письмом с уве-
домлением о вручении.

- Где можно получить информа-
цию по перерегистрации и регистра-
ции в Едином госреестре?

- Подробную информацию можно
получить в инспекции в кабинете №
34, или по тел. 2-48-75. Хотелось бы в
преддверии летних отпусков поторо-
пить предпринимателей с визитом к
нам. С 1 января 2005 года для про-
хождения регистрации нужно будет
уплачивать госпошлину.

Подготовила
 В.ГАЛКИНА

Я хочу рассказать о сво-
ей первой учительнице Ва-
лентине Михайловне Федо-
ровой. Она очень добрая и
заботливая, всегда помогала
нам.Сейчас я заканчиваю 4
класс, и придется расставать-
ся с Валентиной Михайлов-
ной. Я об этом очень жалею.
Хочу сказать «спасибо» моей
учительнице: я учусь на «пя-
терки», и мне всегда было
интересно на уроках. И праз-
дники Валентина Михайлов-
на проводила замечатель-
ные. Я желаю Валентине Ми-
хайловне новых хороших уче-
ников, здоровья. Всегда  буду
помнить свою первую учи-
тельницу.

                Настя ИВАНОВА,
      4в класс, школа № 1.

Моя
вторая мама
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ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

К старости то и дело замечаешь за
собой приметы неловкости, забывчи-
вости. На днях я вместо паспорта
предъявила на пограничном посту пен-
сионные документы. Потом заторопи-
лась, подала и пропуск, и паспорт, а
пенсионное удостоверение положила
мимо кармана. Дома спохватилась, по-
звонила диспетчеру пассажирского ав-
топредприятия, рассказала о своей
беде. Мне вежливо ответили, что если
потеря произошла в автобусе, то че-
рез полчаса водитель принесет доку-
менты в диспетчерскую. А нашел мою
потерю водитель Евгений Александро-
вич Селюжицкий, работавший в тот
день на автобусе 05135 по маршруту
107. Спасибо внимательному челове-
ку за это, мне не пришлось долго пе-
реживать за оплошность.    Г. ЛАПИНА,

                          жительница города.

            Старость
         - не радость

Социальный
работник - юбиляр

В Старопольской волости хорошо зна-
ют социального работника Надежду Алек-
сандровну Ворончихину – 15 лет она об-
служивает на дому пожилых людей. Это
один из самых опытных социальных ра-
ботников, стоящих у истоков создания та-
кой важной службы.

Недавно Надежда Александровна от-
метила свой личный юбилей. Ее поздра-
вили не только родные и близкие. Гра-
мотный, квалифицированный специа-
лист, а именно так говорят о юбиляре
коллеги, награждена Почетной грамотой
управления социальной защиты населе-
ния, денежной премией. Конечно, На-
дежде Александровне были вручены и
цветы, сказано в ее адрес немало доб-
рых слов. Она пользуется заслуженным
авторитетом среди коллег, уважением
своих подопечных – пожилые люди все-
гда ждут прихода Надежды Александров-
ны. Ведь она приносит не только продук-
ты, лекарства,но и хорошее настроение,
слова участия и поддержки.
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Самой первой таксистской фир-
ме, организованной в нашем

городе, 7 лет. Не оправдались пред-
положения скептиков, что у нас эта
услуга не будет востребована по при-
чине «бедности» населения. Сейчас
в Сланцах успешно работают и конку-
рируют между собой целых три част-
ных парка такси!  Как отметил «пер-
вопроходец» в таксистском бизнесе
предприниматель В.Н.Фидосеев,
между фирмами достигнута негласная
договоренность о правах на стоянки.
У бывшего магазина №
47 паркуются «двойки»
и те, кто работает само-
стоятельно, у Больнич-
ного городка площадка
по-братски разграниче-
на. Клиенты выбирают
себе подходящую маши-
ну сами.

В каждой фирме права и обязан-
ности водителей и владельцев чётко
разграничены. У В.Н.Фидосеева каж-
дый водитель имеет лицензию на ав-
томобиль, а кассовые аппара-
ты и рация – собственность
предпринимателя. Рассказы-
вает В.Н.Фидосеев: «Ответ-
ственность за перевозку пас-
сажиров полностью несет во-
дитель, хотя в самом начале
своего бизнеса лицензии я
оформлял на себя. После се-
рьёзной аварии, произошед-
шей с одним из водителей,  от-
казался. Я частично оплатил
водителям приобретение кас-
совых аппаратов и раций, так
как эти расходы велики. За все
свои действия и за автомобиль
водитель отвечает сам».

Как нынче живется таксис-
там? Чтобы ответить на этот
вопрос, отправимся в недолгое
путешествие на сланцевском
такси…

«Работа у нас интересная
и нескучная, - говорит Юрий
Николаевич Павлов (на сним-
ке), владелец «шестерки». – И
с людьми новыми познако-
мишься, и историй столько ус-
лышишь! Я 27 лет в шахте от-
работал горнорабочим очист-
ного забоя. Четыре года назад
на пенсию ушел. Вначале,
было, вольным таксистом ре-
шил подработать. Благо на
шахте машину успел зарабо-
тать. Но в первый же день, от-
стояв в ожидании пассажиров
десяток часов, понял, что в любом
деле нужна организация. Четвертый
год работаю в фирме, на жизнь не
жалуюсь. Всего хватает».

Первый пассажир. Представи-
тельный, солидный мужчина с буке-
том цветов – сланцевчанин, но рабо-
тает в С.-Петербурге. Сказал, что уже
не первый раз пользуется такси, сей-
час спешит на деловую встречу. «Мне
очень нравится сланцевское такси.
Во-первых, цены с питерскими не срав-
нить. И безопасно, и удобно. Кроме
того, все новости городские узнаешь,
ведь в Сланцах все друг друга знают».

Борис так увлекся беседой, что даже
забыл оплатить проезд. К счастью, те-
перь это в практике таксистов бывает
крайне редко, хотя поначалу «халяв-
щиков» было предостаточно.

С Анатолием едем на следующий
вызов. Такси вызвали молодые люди.
Владимир решил проводить свою де-
вушку Катю до дома на такси.

«Холодно сегодня, да и безопас-
нее на машине, - говорит Володя. – Я
сейчас работаю в С.-Петербурге, но о
криминогенной обстановке в Сланцах

наслышан». Подъезжаем к
Молодежному проспекту,
молодые люди благодарят
водителя за приятную поез-

дку. Хотя они даже не заметили, ка-
ким «виртуозом» нужно было быть во-
дителю, чтобы подъехать к дому по со-
вершенно разбитой внутридворовой
дороге. К внутренним дорогам выска-

зали претензии все водители, так как
на состоянии автомобиля это сказы-
вается не лучшим образом.

Анатолий, водитель «копейки», -
также бывший шахтёр, уже несколько
лет работает таксистом и пока менять
работу не собирается.В ожидании оче-
редного заказа было время побесе-
довать в машине на стоянке у боль-
ничного городка. Жизнь кипит на ма-
леньком «пятачке». Город виден, как
на ладони. Настоящий наблюдатель-
ный  пункт. К слову, именно таксисты
нередко являются источником инфор-
мации для правоохранительных орга-

нов, когда случаются какие-либо про-
исшествия. А иногда своевременный
звонок в милицию преступление пре-
дотвращает. В один из вечеров такси-
сты заметили, как на балкон над кафе
«Омега» проникает мужчина. Как ока-
залось, удалось предотвратить по-
пытку квартирной кражи. Часто не
слишком трезвые сланцевчане устра-
ивают у больничного орода потасов-
ки, и наблюдателю со стороны прихо-
дится только улыбаться.

С Игорем Павловым едем на за-
каз к «Купцу». Он вежливо предупреж-
дает, что за поведение пассажиров не
ручается. Компания весёлых молодых

людей просит отвезти их к банко-
мату. По дороге ребята сообща-
ют, что хотят продолжить веселье,
но денег не хватает. За 45 рублей
их отвезли туда и обратно. У «Куп-

ца» они продолжили начатый празд-
ник. С появлением банкомата такси-
стам часто приходится возить сюда
пассажиров. Есть  даже постоянные
клиенты на таком маршруте.

В принципе, в такси
можно узнать все ново-
сти, так как сланцевчане
охотно вступают в бесе-
ду. Знают таксисты и
день выдачи пенсий и
зарплаты на крупных
предприятиях. Тогда по-
ток клиентов резко воз-
растает. Пожилые люди
очень часто заказывают
такси для поездок в
больницу и благодарят
водителей за услугу.

В среднем за смену
фирма получает 50 зака-
зов. Даёт знать о себе
жесткая конкуренция:
раньше заказов было
более 100. Но нельзя не
отметить и еще одну
«сланцевскую» особен-
ность. Несмотря на кон-
куренцию, цены на услу-
ги такси в нашем городе
достаточно высоки. К
примеру, в Кингисеппе
успешно работают 12
таксистских фирм, а та-
рифы на проезд на 5-10
рублей меньше. Однако
диктовать цены на рын-
ке может только спрос.

С тревогой ожидают
таксисты очередных из-
менений в законода-

тельстве. Пожалуй, частые нововве-
дения – одна из немногих проблем в
их работе. То кассы обязали купить (но
никто из пассажиров не требует чек),
то поговаривают о введении предрей-
сового медицинского контроля. Есте-
ственно,  платного.

Но пока нелегальных таксистов в
нашем городе, в отличие от мегапо-
лисов, нет. И это тоже можно считать
очевидным «плюсом» популярного
бизнеса.

                                          В.ГАЛКИНА

по-сланцевски
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Борьба
с пьянством

1870-1880 годы

  В.БУДЬКО, художник.

 Начало  в № 36,38.

   (Продолжение следует)

В  конференц-зале
Сланцевской ЦРБ
собрались меди-

ки. Здесь проходил празд-
ник «Здравствуй, милая
картошка!». Он посвящался
недавно прошедшему меж-
дународному Дню медицин-
ской сестры. Надо отдать
должное медицинским ра-
ботникам - они умеют даже
любую скучную, казалось
бы, конферен-
цию или учебу
превратить в
праздник. И на
этот раз они не
изменили сво-
им традициям.
Все «вертелось»
вокруг экзамена,
который по оче-
реди сдавали
медицинские се-
стры. Сценарий
разработала и
написала заве-
дующая меди-
цинской библио-
текой ЦРБ
Л.С.Руднева. Ни-
кому  не при-
шлось скучать,
так как
между от-
ветами эк-
заменую-
щ и х с я
«пускали»
номера ху-
д о ж е -
ственной
самодея-
тельности.
М а л е н ь -
кие артис-
ты из Дома
народного
творчества
старались
изо всех
сил, и им
аплодиро-
вали до-
в о л ь н ы е
зрители.

В с е
было под-
готовлено,
как на се-
р ь е з н о м
экзамене. Комиссия (она
же жюри) внимательно слу-
шала «студентов». Слово
взято в кавычки потому, что
экзамены сдавали меди-
цинские сестры со стажем
и отвечали на вопросы не
медицины, а соответствую-
щие названию праздника,
то есть все о родной карто-
шечке. Медицинская сестра
гинекологического отделе-
ния Н.Андреева была веду-
щей. Она вызвала первую
экзаменующуюся. В рабочей
спецовке, в «прикольной»
кепочке подошла к столу

Светлана Дамбраускас,
взяла билет и сразу же без
подготовки начала отвечать.
Она так бойко и интересно
рассказывала о картошке,
что в зале стояла тишина,
все внимательно слушали.
Светлана поведала о том,
кто открыл картофель, кто
его завез в Европу - и вплоть
до того, как его правильно
сажать, какие удобрения
вносить (очень актуально в

период его массо-
вой посадки), как
бороться с вредите-
лями и болезнями.
В заключение она
подарила членам
жюри рисунок лопа-
ты, назвав его техни-
кой № 1. Паузу за-
полнили ребятиш-
ки, которые показа-
ли замечательный
танец «Чарли Чап-
лин».

Далее экзамен
сдавала «Мадам
Поварешкина» - ме-
дицинская сестра
операционного от-
деления Светлана

Коновалова (на снимке). Ей
достался билет «Кулинар-
ные секреты». Как, оказы-
вается, много можно приго-
товить вкусных блюд из са-
мой обычной картошки! Ми-
нут 10 Светлана уделила
только тому, как правильно
приготовить ее во фритюре.

Постаралась медсестра
сестринского ухода Наталья
Дятлова - она  преподнесла
десятка два самых распро-
страненных рецептов из
картошки, чтобы поправить
здоровье. Пригодятся они
каждому - при ожоге, при

язве желудка, при ангине и
т.д.

А потом ведущая стала
задавать загадки залу. Зри-
тели отвечали, а жюри фик-
сировало правильные отве-
ты, подсчитывало баллы.
Каждая служба готовила к
этому экзамену свое блюдо
из картошки. Кулинарными
секретами поделилось 16
служб.

И, наконец, жюри
огласило результаты
по номинациям. Пер-
вое место было при-
суждено  физиотера-
певтическому отделе-

нию за блюдо
«Лесная по-
ляна».  Оно и
вправду чудо!
На зеленой
лужайке - не-
сколько ко-
лючих ежи-
ков, а рядом
грибочки рас-
тут. Так и хо-
чется отве-
дать это чу-
десное тво-
рение (на
снимке).

За блюдо
«Картошка по-французс-
ки» второе место получили
медики взрослой поликли-

ники. Кто
п о ж е л а л ,
тут же  полу-

чил рецепт его приготовле-
ния.

Третье место было при-
своено работникам прием-
ного покоя за запеканку из
овощей. Смотрелась она
очень аппетитно! Жюри эк-
спромтом решило поощ-
рить еще несколько участ-
ников за оригинальность и
находчивость. Диагности-
ческая служба приготовила
2 блюда из картошки и 2 ки-
селя, а гинекологическая
служба решила вопрос в
русском стиле – сварила
картофель в горшочке, на-
резала сальца, лука и по-
ставила бутылочку. Настоя-
щее русское угощение. Ра-
ботники неврологического
отделения вообще подали
картофель с селедкой и
заслужили приз и похвалу.

Здесь же поздравили и
вручили подарок постовой
медицинской  сестре  тубер-
кулезного отделения
М.В.Петровой, которая ста-
ла лучшей медсестрой про-
шлого года.

Праздник завершился
песней «Погода в доме»,
пел весь зал, расходились
с веселыми улыбками, до-
вольные, что он удался на
славу.                В.ГОРДЕЕВА.

«Здравствуй,

милая
картошка!»

 

Писатель А.В.Дру-
жинин, посещавший
Гдовщину в 1840-е –
1850-е гг., описывает,
как после престольного
праздника в д. Гверез-
но (совр. Сланцевский
р-н) одного барина ку-
чер опрокинул в канаву,
а в другом случае барин
сел за вожжи, т.к. кучер
«изрядно осуществлял
прием». В окружении
Дружинина помещиков,
«злоупотреблявших Ба-
хуса», не было. Практи-
чески, чуть позже «эпо-
хи Дружинина», друга
Тургенева, Некрасова,
Григоровича и друга
многих гдовских поме-
щиков, в уезде была
развернута широкая
сеть т.н. «винокуренных
заводов».   К северу от
Гдова они известны на
владетельных мызах:
Верхоляне, Завастье,
Гавриловское и Вейно.
В Верхоляне в 1886 г.
работал 1 винокур и 4
рабочих. На мызе Гав-
риловское, князя А.М.
Дондукова-Корсанова, в
1886 г. перерабатыва-
лось 7000 кулей карто-
феля, 450 кулей ячменя
и 400 кулей ржи. Вейнс-
кий завод, сданный в
аренду остзейскому
уроженцу Прибалтики
на 12 лет, перерабаты-
вал ежедневно 144 пуда
муки и 12 пудов солода.
– дело крутилось на
полную катушку. Так, за-
вод в Верхоляне давал
в год 294114 «град.спир-
та» (мерная единица
специализированного
производства).

Считалось, что про-
дажа спиртного «имеет
огромное влияние на
упадок благосостояния
местного населения».
Почти повсеместно
были недоимки т.н.
«земского сбора», со-
ставлявшие 1-2-3 рубля
на душу.
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Татьяне Ивановне КИРИЛЛОВОЙ
От всей души поздравляем
с юбилеем!
Пусть грусть и беда
обойдут стороной,
Пусть в доме всегда будут
                        мир и покой.
Пусть каждый день
                        удачу Вам приносит,
Пусть солнце светит Вам всегда,
Пусть в Вашей жизни
                        не наступит осень
И медленней бегут года.
                                          Коллектив
                    МП «Горэлектросеть».
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В детском саду № 11 прошла эко-
логическая акция «Скоро, скоро за
окошком соловейко запоет». Между
детьми старшей и подготовительной
групп был проведен КВН «Воробьиные
трели», посвященный птицам. Родите-
ли подготовили стенгазеты «Знай,
люби, береги», а дети – коллективную
аппликацию. Каждая группа подгото-
вила крошечные листовки «Берегите
птиц», которые были распространены
в микрорайоне.

А в детском саду изготовили и по-
весили на территории скворечники.

                          * * *
Далеко не в каждом дошкольном

                        30 мая -
        День Святой Троицы,
              Пятидесятница
Этот великий двунадесятый праздник

посвящен воспоминанию  события соше-
ствия Святого Духа на апостолов, совершив-
шегося в пятидесятый день по Воскресении
Христовом. Ниспослание Святого Духа было
обещано Господом Своим ученикам перед Его
Вознесением. «При наступлении дня Пяти-
десятницы все они (апостолы) были едино-
душно вместе. И внезапно сделался шум с
неба, как бы от несущегося сильного ветра,
и наполнил весь дом, где они находились; и
явились им разделяющиеся языки, как бы
огненные, и почили по одному на каждом из
них. И исполнились все Духа Святого и на-
чали говорить на иных языках, как Дух да-
вал им правещавать» (Деяния Святых Апос-
толов 2, 1- 44). Тем самым Господь предуго-
товлял их к проповеди веры Христовой, ко-
торую апостолы призваны были вести по
всему миру. Этот день именуется Троицей, по-
тому что именно сошествие Святого Духа яви-
ло нам попечение всех Лиц Триединого Бога
о мире: Бог Отец творит мир, Бог Сын искупа-
ет людей от рабства диаволу, Бог Дух Свя-
той освящает мир через устроение Церкви и
всемирную проповедь веры. Не случайно
именно день Святой Троицы именуется так-
же днем рождения Христианской Церкви.

 31 мая – День Святого Духа
Следующий день после  Святой Троицы

также является церковным праздником.
Дорогие Братия и Сестры! Поздравляю

вас с праздниками! Желаю всех благ во спа-
сение души человеческой.

                                                 Иерей Алексей,
настоятель храма Казанской Божией Матери.

БОГОСЛУЖЕНИЯ ПРОЙДУТ:
28 мая – Поминовение усопших 18-00, ча-
совня Серафима Саровского.
29 мая – Троицкая родительская суббота.
Поминовение  усопших  9-00 – Храм Казан-
ской Божией Матери.
Вечернее Богослужение 18-00 – часовня
Серафима Саровского.
30 мая - Литургия 9-00 – Храм Казанской
Божией Матери.
Вечернее Богослужение 18-00, часовня
Серафима Саровского.
31 мая  - Литургия 9-00 - Храм Казанской
Божией Матери  (автобус отправляется в
7-00).

учреждении есть педагог-психолог.
Ребятам детсада № 5 повезло – с ними
работает опытный психолог О.С.Кузов-
чикова. Главная задача – психологи-
ческое развитие детей. Каждое заня-
тие интересно, помогает детям разви-
вать внимание, память, мышление.

Все это ребята подготовительной
группы показали на интегрированном
занятии «Умники и умницы». В его про-
ведении вместе с психологом участво-
вала инструктор по физической куль-
туре О.В.Широкова. Дети в игровой
форме выполняли различные зада-
ния, которые демонстрировали их ум-
ственное и физическое развитие. Вы-
пускники детсада готовы к обучению
в школе – это ярко показало прошед-
шее занятие.

 ВСТРЕЧА
 С ВЕТЕРАНАМИ

В подростковом клубе «Кос-
тер» состоялась встреча с ветера-
нами войны супругами Шведовы-
ми - Екатериной Сергеевной и Ми-
хаилом Николаевичем. Они не
только рассказывали о пережи-
том в годы войны, но и сделали
ребятам приятный подарок: ис-
полнили песни военных лет, а так-
же станцевали любимый вальс.
В ПАРТИЗАНСКОЙ
ЗЕМЛЯНКЕ

12 мая активисты всех подрос-
тковых клубов побывали в парти-
занской землянке. Руководитель
районной организации ветеранов
партизанского движения
В.Д.Стружинский рассказал ребя-
там об отрядах, которые действо-
вали на территории района в годы
войны. Ребята осмотрели парти-
занскую землянку – все для них
было интересно и необычно.

А затем состоялась спортив-
ная эстафета «Самые ловкие,
сильные, смелые». Победителя-
ми стали представители клуба
«Орленок», на втором месте ре-
бята из клуба «Костер», а на тре-
тьем – из клуба «Дружба». В но-
минации «Самые ловкие и сме-
лые» победил клуб «Веселые ре-
бята».

В подростковых клубах
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На территории Сланцевского
района на данный момент текуще-
го года произошел 41 пожар, по-
гибло 5 человек, пострадало 6 че-
ловек. В садоводческих объедине-
ниях Сланцевского района про-
изошло 4 пожара, причинами ко-
торых явились неосторожное обра-
щение с огнем и нарушение пра-
вил эксплуатации дровяного ото-
пления.

41-м отрядом пожарной охра-
ны в период с 26.04.2004г. по
10.10.2004 г. проводится операция
«Садоводство», направленная на
повышение пожарной безопасно-
сти садоводческих и огородничес-
ких объединений граждан, привле-
чение общественности к решению
вопросов пожарной безопасности.
С наступлением долгожданного
тепла счастливые обладатели зе-
мельных участков приступили к
сельхозработам, началась «битва
за урожай». А следом за челове-
ком из городской тесноты на лоно
природы незримо следуют пожа-
ры… Как ни парадоксально, но ви-
новниками большинства пожаров
на участках являются сами садово-
ды, которые жгут мусор возле сво-
их домиков.

Ситуация осложняется тем, что
многие садоводства располагают-
ся в отдалении от пожарных час-
тей, нарушаются генеральные пла-
ны застройки территорий, приводя-
щие к скученности построек, а так-
же загромождению дорог. А повсе-
местное отсутствие телефонной
связи может в полной мере гаран-
тировать, что в момент беды неза-
дачливый огородник останется с
огнем один на один. К приезду по-
жарных спасать будет уже нечего.
В целях организации самостоя-
тельной борьбы с пожарами, а так-
же предупреждения их  из года в
год предлагаются следующие ме-
роприятия: создавать доброволь-
ные пожарные дружины и группы
внештатных инспекторов из числа
членов садоводческих и огородни-
ческих товариществ. С целью обще-
ственного контроля за соблюдени-
ем законодательства предлагаем
избирать комиссии садоводческо-
го (огороднического) объединения
по контролю за соблюдением за-
конодательства, которые должны
работать под руководством прав-
ления.

Во избежание возникновения
пожаров необходимо соблюдать
требования норм и правил пожар-
ной безопасности, а именно:

1. Возводить строения, соору-

САДОВОДЫ!   ОСТОРОЖНЕЕ
С О Г Н Е М ! жения в соответствии с планом за-

стройки земельного участка, с со-
блюдением требований противопо-
жарных правил, нормативов.

2. На территории садоводческо-
го объединения установить сред-
ства звуковой сигнализации для
оповещения людей на случай пожа-
ра, а также определить порядок
вызова пожарной охраны.

3. Обеспечить садоводство по-
жарной мотопомпой.

4. Председателю садоводческо-
го товарищества, а также лицам, от-
ветственным за противопожарное
состояние, пройти обучение по по-
жарно-техническому минимуму с
получением удостоверения установ-
ленного образца.

5. Проводить противопожарные
инструктажи с членами садоводчес-
кого объединения.

6. У каждого садового домика ус-
тановить ёмкость с водой.

7. На территории садоводческо-
го товарищества запретить устрой-
ство свалок горючих материалов, а
также сжигание мусора.

8. Не допускать загромождения,
перекрытия дорог и проездов к со-
оружениям и водоисточникам, ис-
пользуемым для целей пожароту-
шения.

Сложившееся положение дел с
пожарами в садоводствах не все-
ляет большого оптимизма. Поэто-
му хочется напомнить председате-
лям садоводческих и огородничес-
ких объединений о необходимости
выполнения требований норм и
правил пожарной безопасности.
Думается, будет не лишним дать не-
сколько советов любителям труда
на свежем воздухе. Если почувство-
вали запах дыма или заметили язы-
ки пламени, немедленно сообщи-
те в пожарную охрану и оповестите
своих соседей. Спасайте людей,
оставшихся в горящем доме, но
будьте осторожны – могут рухнуть
перекрытия и взорваться баллоны
с газом. Используйте для тушения
не только огнетушители, но и все-
возможные подручные средства:
воду, песок и так далее. Сообщите
пожарным о возможном местона-
хождении людей в горящем доме и
наличии газовых баллонов. Это об-
легчит им работу. Вызовите врача.
Но главное – не стоит забывать, что
пожар легче предотвратить, неже-
ли потушить. А для этого нужно со-
всем немного: быть внимательны-
ми и осторожными с огнем. В про-
тивном случае вы имеете все шан-
сы стать настоящим «пожарни-
ком». Именно так на Руси называ-
ли погорельцев…

                                Е.ДМИТРИЕВА,
                                      инспектор
                               ИГПН 41-ОПО.

Приглашаю на работу
  в летнее кафе:
1. Бармена.
2. Уборщицу.
3. Охранника
    (мужчина – бывший сотрудник
     милиции, военнослужащий).
Режим работы – круглосуточный.
Обращаться  - магазин «Продукты»:

 ул.Ленина. д.9, тел.2-43-45.

Продаются новые фундаментные
подушки, ёмкость металлическая (диа-
метр – 2 м, длина – 3 м). Звонить вече-
ром по телефону – 2-19-07.

Меняется 2-комн.кв. в Лучках 2/2, 54
кв.м. на 2-комн.кв. в Сланцах с допла-
той. Т.35-402.

           СТОЛ НАХОДОК
Найдены ключи возле бывшего

магазина «Хозяюшка» (ул. Ленина).
Тел. 34-808 (после 15 часов).

Выражаем глубокое собо-
лезнование Ивановой Ирине
Васильевне по поводу смерти
отца.

Отдел образования.
Руководители образова-

тельных учреждений.

Коллектив школы № 12 вы-
ражает искреннее соболезно-
вание директору школы Ива-
новой Ирине Васильевне и Ко-
рышевой Клавдии Михайловне
по поводу смерти отца и мужа.

Благодарим коллектив ОАО «Слан-
цевский цементный завод «Цесла»,
родных, друзей за помощь, оказанную в
похоронах Гусева Виктора Ивановича.

Жена, дети, родные.

 


